



VALLE DE ELDA

SEMENARIO DE INFORMACION LOCAL, DEPORTES Y ESPECTACULOS

Director: Rodolfo Guarinos Amat - Depósito Legal A - 9 - 1958

Año XIV - Número 688 • Elda, 31 Noviembre 1969 • Precio: 3 pesetas

VIDA MUNICIPAL

Acuerdo sobre la colaboración con Petrel en la sesión Plenaria del Ayuntamiento

El martes día 28 se celebró sesión del Pleno Municipal, adoptándose, entre otros, el siguiente acuerdo:

"PETREL - ELDA.—NECESIDAD DE CREACION DE UN ORGANO IDONEO PARA UNA COLABORACION EFICAZ.— A requerimiento de la Presidencia, el Secretario de la Corporación dio lectura al acuerdo tomado por el Ayuntamiento de Petrel para que se pronunciara sobre la propuesta de fusión que en su momento se le había formulado. En resumen, el Ayuntamiento de Petrel manifiesta que disiente sobre la oportunidad de iniciar conversaciones y estudios respecto a la fusión, pero que desea colaborar con el mayor entusiasmo para resolver los pro-

blemas y servicios que puedan ser de interés común para ambos Municipios.

El señor Alcalde Presidente concede la palabra a los señores asistentes, de los cuales hicieron uso de ella los que figuran a continuación, y en el sentido que también se indica:

Don Lorenzo Lorenzo Lorenzo dice:

"A efectos simplemente aclaratorios para la opinión pú-

blica de nuestra Ciudad, toda vez que el silencio, en este caso, podría interpretarse o confundirse con el asentimiento, deseo dejar constancia de que el Ayuntamiento de Elda, en la sesión de 7 de Julio pasado, no renunció —ni podría haberlo hecho legalmente— a nada, sino que solamente acordó un desistimiento, cuya significación jurídica es diferente.

Continúa en la última página

Nuevo escrito sobre la ubicación de la FICIA

La carta cuyo texto reproducimos a continuación fue recibida en nuestra redacción la pasada semana, cuando por haber cerrado la edición del número, era imposible insertarla. Es una respuesta a la "Carta al director" de "Blanco y Negro" que este semanario publicó hace dos semanas firmada por don Juan Morata, de Valencia, y en la que este señor, alegando unas supuestas dificultades de la FICIA por estar radicada en Elda, sugería el traslado de la Feria a otra población. Por el interés del tema reproducimos esta semana el texto íntegro de la carta de don Roque Calpena.

Sr. Director de VALLE.

Mi estimado amigo:

Te incluyo texto de una "carta al director" aparecida en la

correspondiente sección de "Blanco y Negro" del día 18 de octubre.

Si no moviera a risa su contenido y cayera tan en lo ridículo la argumentación del señor Morata, la Feria, como organismo, habría tomado otras medidas.

Habla de los hoteles este hombre. Hace seis días, por celebrarse en Londres el Salón del Automóvil, me pasé casi 4 horas buscando hotel en dicha capital. En Nueva York parte de la misión que regresaba a España, para pernoctar una sola noche, tuvo que conformarse con una especie de pensión en Harlem, por no encontrar habitación en casi 20 hoteles.

Alguien podría pensar que es-

(Continúa en la cuarta página)

Las fiestas de septiembre, a examen (2)

Representaciones dramáticas y conciertos

En más de una ocasión hemos manifestado nuestra opinión de que las fiestas de septiembre deben constituirse, sobre todo, a base de actos y festejos populares. Sin embargo, como se comprenderá fácilmente, este criterio no excluye, ni mucho menos, la celebración de representaciones teatrales y conciertos musicales de categoría. Muy al contrario, esto nos parece muy aconsejable, siempre que se proyecten y consideren como meros actos complementarios, sin confiarles un papel preponderante en el conjunto de actos de las fiestas.

En el capítulo de representaciones dramáticas, ballet, recitales, etc., no cabe duda de que lo más interesante sería integrarse en los planes o campañas de los «Festivales de España». Esta magnífica organización, dependiente del Ministerio de Información y Turismo, lleva realizando desde hace años una estu-penda y meritoria labor de divulgación de los tesoros dramáticos y líricos de España y del mundo entero, poniendo al alcance de los españoles las obras inmortales del teatro universal. Cuenta además para ello con unos medios extraordinarios que les permiten revalorizar las obras clásicas a base de originales presentaciones, vestuarios y montajes fuera de lo común, cuidada labor de dirección e interpretación, etc. Considerando todo esto, los espectáculos de «Festivales de España» son los mejores en su género, pero de ninguna manera los únicos, que podrían ofrecerse al público eldense durante sus Fiestas Mayores.

Ahora bien, esto, que no es un secreto para nadie, tampoco podía ignorarlo la Comisión de Fiestas de septiembre. Conocemos perfectamente las muchas gestiones que durante los últimos años se han venido realizando, al objeto de conseguir la actuación en nuestras fiestas de los tan traídos y llevados «Festivales de España». Sin embargo, hasta la fecha, estos es-

Continúa en la décima página

Gran animación en las fiestas en honor de San Crispín

El sábado pasado, festividad de San Crispín, todo el mundo zapatero conmemoró a los santos Patronos del arte sutorio, dedicándoles diversos actos de mayor o menos trascendencia en la vida de cada una de las localidades.

En nuestra ciudad se vivió hace años una época de entusiasmo por esta fiesta, que reunía en el llano de la Torreta, a pesar del intenso frío que en muchas ocasiones hacía, a

(Continúa en la cuarta página)



Fantástico viaje del APOLO XI a la Luna

Película concedida por la NASA y distribuida por KODAK.

Sea Vd. el primero en poseer esta histórica joya. Disponemos de cantidad limitada al precio de 572 pesetas en NEGRO y 1.339 en COLOR. Rellene y corte el cupón y envíelo a:

BASILIO - Queipo de Llano, 37 - ELDA

Deseo recibir la película Fantástico viaje del Apolo XI

D.

Dirección.....

Sección Económica del Sindicato Local de la Piel de Elda

El día 27 del actual, se celebró una Asamblea de Fabricantes de Calzado, convocada por la Sección Económica del Sindicato Local de la Piel, para tratar de la interpretación dada por la Comisión Mixta del Convenio Colectivo de la Piel sobre la aplicación del aumento del 5,90 por 100 que en el mismo se determina, acordándose por unanimidad oponerse a dicho acuerdo de interpretación por la Comisión Mixta, por considerar que no se ajusta a lo que determinan los artículos 10 y 11 del mencionado Convenio.

"Art. 10 Compensación. Las condiciones pactadas son comprensibles en su totalidad con las que anteriormente rigieran por imperativo legal, jurisprudencial, contencioso o administrativo. Convenio Sindical, pacto de cualquier clase, contrato individual, usos y costumbres,

locales, comarcales, regionales o por cualquier otra causa".

"Art. 11. Aplicación en el orden económico. En el orden económico y para la aplicación del Convenio a cada caso concreto, se estará a lo pactado, con abstracción de los anteriores conceptos remunerativos, su cuantía y su regulación".

Commemoración del XXXVI aniversario de la fundación de Falange Española

En el salón de actos de la Casa Sindical se celebró el pasado miércoles, 29 de octubre, un acto extraordinario en conmemoración del XXXVI aniversario del histórico discurso fundacional de Falange Española, pronunciado por José Antonio Primo de Rivera en el Teatro de la Comedia de Madrid.

Este acto, que fué organizado por la Jefatura Local del Movimiento, estuvo presidido por el delegado del jefe provincial, don Daniel Carrere García, junto con el jefe Local, don Antonio Porta Vera. El señor Carrere desarrolló brillantemente la lección conmemorativa, siendo dada lectura a continuación al discurso fundacional.

Finalmente se realizó un cambio de impresiones entre la citada jerarquía provincial y los numerosos afiliados a la organización que asistieron al acto.

Una niña cae desde un segundo piso

El pasado sábado, a las tres de la tarde, la niña María Cruz Pérez Icardo, de dos años y medio de edad, hija de don Gaspar Pérez y doña Maruja Icardo, enfermera del SOE, tuvo la desgracia de caer por una ventana de su domicilio, sito en el número 32 de la calle de Cervantes, a un patio interior, produciéndose varias heridas. El accidente ocurrió cuando se hallaba jugando en dicha ventana,

Anuncio de Subasta

Por la presente se convoca a cuantas personas puedan estar interesadas, a la subasta del derecho a la ocupación permanente de los veinte puestos del mercado de abastos existente en el barrio de «SAN FRANCISCO DE SALES», como sigue:

Tres puestos para pescado.

Tres puestos para carne.

Ocho puestos para comestibles (fiambres, ultramarinos).

Dos puestos para frutas y verduras.

Dos puestos para huevos y aves.

Dos puestos para salazones.

Un local para bar.

La apertura de pliegos se celebrará, con audiencia pública, el próximo día nueve de noviembre, a las once de la mañana, en el Salón de Actos de la Casa Sindical de esta localidad.

Las ofertas se entregarán, hasta el día anterior a la dicha fecha, en el buzón de correos situado a la puerta de la oficina que esta Cooperativa tiene en el Barrio de San Francisco de Sales, o bien en las oficinas particulares de nuestro Secretario, sitas en la calle Virgen del Pilar, núm. 1 (junto al Banco Español de Crédito).

El tipo mínimo de licitación será el de 150.000 pesetas; y la forma de pago la siguiente: a la firma del contrato 50.000 ptas.; el resto (sin intereses) en cuatro anualidades.

Los interesados se dirigirán por escrito al Jefe Rector de la Cooperativa de «SAN FRANCISCO DE SALES», haciendo constar: datos personales, D. N. I., profesión; destino que piensa dar a la caseta, precio ofrecido. Asimismo deberán hacer constar que aceptan el pago de las exacciones municipales que le correspondan conforme a las Ordenanzas en vigor en cada momento. Los derechos y obligaciones por la ocupación y transferencia de la caseta, en relación al Ayuntamiento, se registrarán igualmente por las Ordenanzas Municipales que regulan los servicios del Mercado de Abastos.

Elda, a 5 de octubre de 1969.

EL JEFE RECTOR

686/88

NECROLOGICA

En Hoyos, provincia de Cáceres, falleció doña María Gómez a los 81 años de edad, tras larga y penosa enfermedad. La finada era madre del Comisario jefe de Policía en nuestra ciudad, don Esteban Merino Gómez, a quien con este motivo expresamos nuestro más profundo sentimiento.

CUPON PRO-CIEGOS

NUMEROS PREMIADOS

Viernes 24	069
Sábado 25	284
Lunes 27	188
Martes 28	690
Miércoles 29	73
Jueves 30	

Farmacias de Urgencia

Sábado, 1 D. E. Vera-Balmes, 14
Domingo, 2 D. J. Pérez-Anido, 18

Lunes y mart. D. J. Verdú-R. Cat. 23
Miérc. y juév. D. J. M. Hdez.-Mola, 7
Viernes D. V. Marí-Mola, 25

Vida Religiosa

Hoy, viernes, en todas las parroquias de la ciudad, a las ocho de la tarde, válidas para el cumplimiento dominical.

SABADO, 1 DE NOVIEMBRE, FESTIVIDAD DE TODOS LOS SANTOS Y DOMINGO DIA 2

SANTA ANA. — A las 7'30, 9 (parroquial), 11 y 12'30 de la mañana y 7 de la tarde.

INMACULADA. — A las 8, 9'30, 11 y 12'30 (el domingo, día 2, se dirá esta misa a la 1 de la tarde).

SAN JOSE OBRERO. — A las 8 y 12 de la mañana y 5'30 de la tarde.

SAN FRANCISCO DE SALES. — A las 9, 10'30 y 12 de la mañana.

HOSPITAL MUNICIPAL. — A las 8'30 de la mañana.

SAGRADA FAMILIA. — A las 11'30 de la mañana.

ESCUELA PARROQUIA DE LA TAFALERA. — A las 10 de la mañana.

SANTA CRUZ (Petrel). — A las 8 y 12'30 de la mañana.

LUNES, DIA 3, DIA DE DIFUNTOS

SANTA ANA. — A partir de las 6'15 de la mañana, se dirán tres misas consecutivas. Además a las 7'30, 8, 8'30 de la mañana y 8 de la noche.

INMACULADA. — A las 7, 7.30, 8 y 9 mañana y 8 tarde.

CAPILLA DEL CEMENTERIO. — A las 9'30 horas.

El día 1 de noviembre, a la una de la tarde, visita de la parroquia de la Inmaculada al Cementerio.



SI ES UD. AFICIONADO A LA MUSICA CLASICA, QUIERE FORMAR SU DISCOTECA, CASA WAGNER LE ORIENTARA PARA QUE SU COLECCION SEA ATRACTIVA DESDE EL PRIMER MOMENTO

Disponemos de cursos de idiomas en "CASSETES" y discos

Amigos de la Música

● En el Aula de Cultura de la C. A. S. E., ofrecerá un recital de música española el pianista Rafael Sebastián

Dentro de este II Ciclo de Amigos de la Música han sido incluidos los recitales que la Caja de Ahorros del Sureste de España ofrece durante la presente temporada en su Aula de Cultura.

No se trata de una colaboración, sino de una participación en estos actos con nuestra asistencia y la de todo buen amante de la música. Es muy interesante esta actividad artística que la Caja de Ahorros nos ofrece, donde podemos ampliar nuestros conocimientos musicales, ya que por esta Aula de Cultura han de pasar relevantes figuras de la música, como lo hicieron en temporadas anteriores.

El primer maestro que va a ofrecernos un recital de música española, es el profesor Rafael Sebastián, que en el pasado año, precisamente en la sesión que fue dedicada a la Sinfonía Incompleta, de Franz Schubert, nos honró con su asistencia, puesto que se hallaba en Elda, de paso hacia Alicante, donde al día siguiente había de celebrar un recital. El comentario final de nuestra audición fue realmente extraordinario, pues el gran maestro, cuya predilección por la música de Schubert nos hizo patente, nos dio una maravillosa lección sobre las obras schuberianas.

El próximo jueves día 6 de noviembre, a las 10'30 de la noche, ofrecerá este recital de música española en la repetida Aula de Cultura de la C.A.S.E. al que Amigos de la Música se complace invitar no sólo a sus asociados sino a todo amante de la música, como decimos en principio.

El programa que interpretará será el siguiente: Primera parte. Cuatro sonatas del siglo XVIII. "Fa mayor", de P. Narciso Casanovas. "Do menor", de P. José Gallés. "Re menor", de P. Rafael Anglés y "Re mayor", de P. Antonio Soler. "Córdoba" (Canto de España). "Torre Ber-

meja (Serenata), "Rumores de la Caleta" (Malagueñas), "Granada" (Serenata) y "Sevilla" (Sevillanas); todas ellas de Albéniz. Segunda parte. "Barquitos de Cádiz", de Joaquín Rodrigo; "Niños en el jardín" y "El hombre del arístón", de Federico Mompou; "Danza de la pastora", de Ernesto Halffter; "Quejas o la Maja y el ruiseñor" (Goyes cas) y "Española" (Danza), de Enrique Granados) y "Danza del Fuego" (El amor brujo), de Manuel de Falla.

Rafael Sebastián, que ha dado recitales en diversas capitales de Norteamérica, Inglaterra, México y Europa, ha merecido los elogios más cálidos y sinceros en la prensa, por su madurez



La entrega de trofeos del I Festival de Atletismo «Virgen del Remedio»

En el salón de actos de la Cooperativa Agrícola se celebró el pasado sábado la entrega de trofeos correspondientes al I Festival de Atletismo "Virgen del Remedio", celebrado en ocasión de las pasadas fiestas. Presidió el acto el concejal don Antonio Palazón, acompañado del Presidente de la Federación Alicantina de Balonmano, don Juan Bravo, presidente del Club de la Juventud, don Juan Carrillo, la Reina del Club de la Juventud, señorita Reme Moltó, y el delegado del Comité Deportivo del Club, don Vicente Oliver.

Abrió el acto el señor Carrillo, dando las gracias por su presencia a los participantes. A continuación hicieron uso de la palabra los señores Oliver y Bravo, terminando con unas sencillas palabras del señor Palazón, procediéndose seguidamente a la entrega de los trofeos conseguidos por los distintos ganadores.

PETREL HONRO A SUS CAÍDOS. — El pasado día 17 la Jefatura Local del Movimiento organizó diversos actos en honor de los Caídos petrelenses, por cumplirse en dicha fecha el ani-

VIDAL - HNOS.

Necesitamos personal para trabajar en nuestro taller de SASTRERIA

(Aut. Oficina Colocación. Ref. 151)

676/...

Se vende piso a estrenar frente dársena Puerto Alicante

Cinco habitaciones - Tres cuartos de baño

Precio y condiciones a convenir

RAZON: Teléfono 38 00 43

682/...

musical raramente encontrada ni aun en los más renombrados y experimentados artistas y el dominio total de su temperamento y técnica.

Apuntes de la CIUDAD

"OPERACION ESPERANZA". — Rematando la eficaz labor que realizaron los jóvenes —y las "jóvenes" eldenses del Club de la Juventud en el "Domund", saliendo a la calle en un domingo a luchar a brazo partido con la indiferencia o comodidad de las gentes para sacarles unas pesetas para las obras misionales, el pasado domingo organizaron un festival musical con este mismo propósito, que dio un resultado económico y artístico francamente bueno, pues aunque las 5.000 pesetas de beneficio neto no es una cantidad exorbitante ni mucho menos, tiene mucha importancia por la forma en que ha sido conseguido, con esfuerzo, trabajo y generosidad de unos cuantos muchachos eldenses. La "Operación Esperanza", cuyo significado real no alcanzamos aparte de ser una labor de ayuda al tercer mundo, ha constituido realmente una demostración de esperanza en nuestra juventud, de que sus virtudes de entrega ilusionada, generosidad y desinterés prevalecen sobre la leyenda negra que le echan unos pocos descarriados, como los hay en todas las generaciones. Este —creemos— es el camino acertado para nuestros jóvenes: el poner sus cualidades al servicio de empresas nobles y justas.

VA EN SERIO. — En nuestra provincia se ha tomado en serio lo de retirar el permiso de conducir a los que demuestran que no merecen tenerlo y ponen con sus piruetas en peligro la vida de los demás. No vamos a salirnos a las afueras, sino a quedarnos en la ciudad para comprobar que de esta fauna hay excesivos ejemplares y que una redada de esta clase de individuos, y subsiguientemente retirada del carnet de conducir —si lo tienen— sería una labor de profilaxis ciudadana que agradecería el eldense decente. La calle Martínez Anido, con sus motos estruendosas a gran velocidad para arriba y para abajo, es un buen lugar de caza, en especial los sábados, que parece ser el día preferido para las carreras.

LUIS VERA POVEDA

ARGOS

Se vende casa

de «La Fraternidad»

Calle Castellón, 4

LLAVE EN MANO

RAZON:

Jordana, 29 (altos)

687,8

Televisores - Lavadoras - Vajillas - Lámparas

Cuanto desee en artículos de regalo, en

Establecimientos CANO

Generalísimo, 9 E L D A Teléfono 38 04 72

Gran animación en las fiestas en honor de San Crispín

(Viene de la primera página)

una inmensa multitud, compuesta en su mayoría por obreros y empresarios del calzado que en ese día echaban al olvido las diferencias que pudieran existir en los problemas que forzosamente se producen en toda actividad humana.

Actualmente, esta costumbre ha cesado prácticamente, por lo menos en lo que respecta a los sectores obreros y empresariales, que parecen ser los más llamados a honrar al santo patrono de la industria de la que unos y otros viven y de demostrar que en ellos no existen sólo los cálculos de producción, las primas e incentivos, los tantos por ciento y las desgravaciones fiscales, si no que también cabe ese aliciente de espiritualidad que es unirse un día en la devoción, en el amor y en la veneración de los santos patronos zapateros.

Este año, sólo debido al entusiasmo de la Concejalía Delegada de Aguas, a cargo del teniente de alcalde don Pedro Maestre Guarinos, con la entusiasta colaboración de los veteranos del club de fútbol "San Crispín", que todos los años organizan algunos actos en honor del santo, se han celebrado con mayor dignidad y animación que en años anteriores, aunque realmente sin que alcancen el nivel que sería exigible a una ciudad de la importancia de Elda en el mundo del calzado.

Desde el amanecer, el disparo de numerosos cohetes anunció la festividad del día. Más avanzada la mañana, en el cementerio municipal, tuvo lugar un emotivo acto, en el cual los veteranos del San Crispín depositaron sendas coronas de flores en las tumbas de don José Sedano Serna, fundador del club; de don Rafael Brufal, directivo, y de don Leandro

Carbonell, jugador que fue del equipo. También se depositaron ramos de flores sobre las tumbas del antiguo jugador del C. D. Eldense, Vilagrassa; del joven portero del Eldense Joaquín Martínez, trágicamente fallecido, y de Manuel Maestre Rodríguez, directivo del club, rezándose un responso por todos ellos.

A las diez, en la ermita de San Crispín y ante autoridades, invitados y un numeroso público, el Cura de San José Obrero, don David Pérez Ferrándiz, celebró la Santa Misa, pronunciando un panegírico del Santo.

Seguidamente tuvo lugar el "festival deportivo", consistente en carreras pedestres y de sacos que estuvieron muy concurridas y animadas siguiéndose con gran regocijo e interés las incidencias de las competiciones, en especial de la de sacos. A la terminación les fueron entregados a los triunfadores "valiosos" premios, consistentes en conejos vivos.

A continuación se ofreció un vino de honor a las autoridades presentes e invitados así como los tenientes de alcalde don Ventura García Amat y don Pedro Maestre Guarinos, directiva del "San Crispín" y otros.

Por la tarde, en el Estadio Municipal, tuvo lugar el "IV Trofeo Leandro" en el que participaban jugadores veteranos de los clubs Hércules de Alicante, Elche y San Crispín, cuyas encuentros registraron los siguientes resultados:

Hércules, 2; San Crispín, 2
Elche, 0; Hércules, 0
Elche, 2; San Crispín, 0.

Con ello, el Elche se proclamó vencedor del IV Trofeo Leandro recibiendo la magnífica copa que se disputaba.

Finalmente tuvo lugar la procesión-romería de los Santos Crispín y Crispiniano, por los

ATENCIÓN

Edificio "SERMAN"

Se vende semi sótano 200 m.² en calle San Roque

Se venden DOS PISOS llave en mano en el mismo edificio.

General Mola, 8 (frente Hotel Sandalio)

Informes: Portería o teléfono 38 23 78

636/...

Nuevo escrito sobre la ubicación de la FICIA

(Viene de la primera página)

te buenazo de hombre tenga acciones en algún hotel de Valencia y necesite del gran movimiento que la FICIA y las industrias zapateras de la provincia promueven, para que se lo lleven, como afortunadamente pasa en Alicante y sus ciudades.

Lo que no cabe pensar, como este hombre hace, es que el zapato español, que esta industria, hubiera triunfado, por el solo hecho de montarla donde existieran hoteles vacíos o por llenar. Otras industrias, con más base, con más arraigo, con más experiencia exportadora que la nuestra hace diez años, no han conseguido, como hemos dicho muchas veces, el record y el primer puesto en la exportación, a pesar de que se celebran sus ferias en ciudades con más hote-

alrededores de la ermita, que estuvo muy concurrida y transcurrió en medio de una gran animación, disparándose a la entrada y salida de las imágenes en su ermita gran profusión de cohetes y tracas.

les. Por algo será, digo yo, y no por los hoteles y los otros factores apuntados.

De todas maneras, bueno es que los lectores de VALLE y los eldenses todos e incluso los fabricantes no expositores, tengan conocimiento de las "luminosas" ideas de este hombre, que alguna vez y en otros terrenos más serios y en otros tiempos más duros han sido comparadas por otros hombres de parecida "luminosidad".

Y por tal motivo me tomo la libertad de enviarte el citado texto, para que por todos ellos se tome nota de que tal carta merece respuesta (la FICIA no cree que debe discutir con el citado buen hombre ni un solo punto de sus "inspiradísimas" ideas), pero también para mover a reflexión, pues ni aun lo más absurdo ni lo irrazonado debe subestimarse nunca. Mucho más cuando que todos nos habremos encontrado con alguna circunstancia en que ha privado más lo grotesco y ridículo que lo razonable y sensato.

Y lo que no sería razonable y sensato, es que tuviéramos que darle al razón a este buen hombre cuando tan pintorescamente ordena que no se invierta ni una peseta más en la FICIA. Porque las próximas, inmediatas y acordadas, previo estudio, inversiones de la FICIA, se van a realizar pensando en que los fabricantes que deben estar en la Feria y aún no están, reflexionarán detenidamente sobre lo que a ellos y a todos conviene.

Un abrazo,

ROQUE CALPENA
Director General de FICIA.

MANUEL DUYOS

Materiales de Construcción

LAMBERTO AMAT 11

664/...

¡SENSACIONAL! Ahora...

Lavadoras Biológicas KELVINATOR

Totalmente automáticas Desde 15.500 Ptas. a 22.000 Ptas.

Grandes y dilatadas facilidades de pago

Concesionario oficial:

Establecimientos DOMENECH

DEMOGRAFIA

Inscripciones realizadas en el Registro Civil de esta ciudad:

NACIMIENTOS

Día 15 Octubre 1969.—Ester, hija de Francisco Martínez Denia y Agustina Botella Varó.

Día 18.—Isidro, de Matías Graciá Monzó y Josefa Díez Juan. Lidia, de Sergio Galiana Orts y Encarnación Albert Pérez. Jesús Ramón, de José Revert Jordán y Dolores Gil García.

Día 19.—Isabel, de José García Liria e Isabel Martínez Navarro.

Día 20.—Jesús, de Angel Gómez Izquierdo y Consuelo Heras Lagullón. Adela, de Cas tor Soriano Moreno y Eulogia Sánchez Castillo. Josefa María, de Antonio Rivera Tenza y Francisca Quiles Perea.

Día 22.—María Teresa, de José Riera Soriano y María Teresa Pérez Vidaly. María Teresa, de José Teruel Albert y María Teresa Serrano Amat.

Día 23.—José Tomás, de Manuel Roa Chico e Isabel Muñoz Serrano. Santiago, de Santiago Piqueras Cremades y Consuelo Hellín Amat.

Día 24.—Pedro José, de José Toledo Romero y Julia Gar-

cía González. José Antonio, de José Marín Bernabeu y Antonia Gómez Verdú.

MATRIMONIOS

Día 12.—Antonio Serrano Azorín con Tomasa Ibáñez (S. José Obrero). José Medina Santos con Pilar Sáez Fresneda (Inmaculada).

Día 15.—Manuel Mira Candel con María Isabel Obrador Medina (Inmaculada).

Día 17.—Ignacio Morgado Martínez con Encarnación Tejuelo Pérez (Santa Ana).

Día 18.—Juan Marhuenda Soler con María Amat Ganga. (Santa Ana).

Día 19.—Pedro Pascual Calero Alcantud con Benita Martínez Saez (Santa Ana). Pascual Ibáñez Martínez con Palmira López González (Santa Ana).

DEFUNCIONES

Día 21.—Teodora Beltrán Maciá, de 79 años.

Día 23.—Francisco Albert Díaz, de 72 años.

Día 25.—Marcelina Domene Milán, de 84 años.

RESUMEN

Nacimientos	14
Matrimonios	7
Defunciones	3

La Asamblea del pasado domingo

Rechazada la fusión de la Cooperativa de Regantes con el Grupo Sindical

Al mediodía del pasado domingo, en el salón de actos de la Casa Sindical, tuvo lugar la anunciada Asamblea general de socios de la Cooperativa de Regantes de la Huerta de Elda, para tratar, una vez más, de la propuesta de fusión con el Grupo Sindical de Colonización. Presidió el acto el Jefe provincial de Cooperación don Otto Díaz Ulmo, junto con el presidente de la Cooperativa, don Manuel Vera Millet y restantes miembros de la Junta Rectora, asistiendo cerca de doscientos cooperativistas.

La discusión del tema fue, como en anteriores ocasiones, muy viva y apasionada, poniéndose de manifiesto los enconados pareceres de los cooperativistas respecto a la proyectada fusión. La base principal de la oposición de un amplio sector de socios a la fusión con el Grupo, es que para pasar de una a otra entidad habrían de hacer un desembolso de unas ocho mil pesetas por tahulla —que para algunos supondría un desembolso prácticamente superior a

sus posibilidades— que servirían para que el Grupo saldara los créditos y recibidos de la Administración para realizar obras de conducción de agua hasta nuestro término.

Por el contrario, los partidarios de la fusión alegan la situación desesperada de la Cooperativa, económicamente inviable, con un déficit que se acrecienta con el tiempo y para cuya situación ellos no ven otro remedio que la fusión con el Grupo de Colonización, que dispone de agua suficiente para el riego.

Las opiniones de unos y otros no se modificaron y pues to el tema a votación resultaron 100 votos afirmativos y 67 en contra, por lo que, al faltar trece votos afirmativos para alcanzar los dos tercios reglamentarios, quedó rechazada la propuesta de fusión de la Cooperativa de Regantes con el Grupo Sindical de Colonización.

Continúa en la página siguiente

José María Ibáñez y Hueso

Joaquín Sogorb Orgilés

GABINETE FISCAL

IBAÑEZ-SOGORB

General Varela, 7-3.º

ELDA

Contabilidad de Empresas - - Altas y Bajas Industriales y Fiscales
 Recursos Socio-Económicos - Constitución de Sociedades - Tramitación
 de Préstamos - - Constitución de Cooperativas - - Seguros Sociales
 Licencias de Exportación - Franquicia Arancelaria - Liquidaciones del
 Impuesto General sobre el Tráfico de las Empresas - Liquidaciones del
 Impuesto sobre Sociedades - - - Y todos cuantos problemas pueda
 tener en su Industria.

VISITENOS: De 9 a 1 y de 4 a 7

667/...



La gripe

Por José Alfonso

Es una señora seria y puntual que no falla ningún año a su cita. Ya la tenemos aquí. Me ha blan de amigos que se hallan sobre el flex. Y de otros que ya se han levantado como si aca baran de salir de los puños de Urtain. Porque la gripe tiene eso. Cuando te has sacudido sus redes, te endilga el palizón. Menos mal que con cuatro "latigazos", unas paellas y unos somillos, listo el bote. ¡A la arena otra vez, para buscarte el cóncubus con las labores propias de tu sexo!

Como en años anteriores, la gripe viene benigna. Menos mal. Porque yo recuerdo la famosa gripe del año 17, que emergió en el ruedo ibérico al igual que un miura recién desencajonado, llevándose por delante hasta el apumador.

A mí la gripe me sale por un rábaro. Seré quizás el único es pañol que no ha sufrido su em pitonamiento. Tengo un homenaje nacional—incluso internacional—bien merecido. Porque casos como el mío no se dan. ¿Que a qué se debe mi inmunidad? Yo la atribuyo a que llevo más de medio siglo fumando a toda paleta. ¡Con el tabaco tan ratonero como nos gastamos por aquí! La gripe, como la mayoría de enfermedades, entra por las vías respiratorias. Yo, a estas alturas, tengo la garganta hecha una pura lija. Microbio que se aventurara por ella, como si franquease el Huerto del Francés. ¡Tendría el R.I.P. so-

bre la cresta! Se tomará a bromo lo que digo, pero es así.

Los microbios, a pesar de ser unos animalitos invisibles, ostentan mucho conocimiento. Saben el peligro potencial de mi larínge. Y antes de cruzar unos pañales tan ásperos, se largan a otros más suaves. Los pectorales de una dama, por ejemplo. Si se hiciera una estadística se confrontaría que las señoras son las más atacadas por la afección gripal. Ya he expuesto el motivo.

Sobre mis teorías raras, pero tan convincentes para mí, decíame un amigo, después de una terrible masacre griposa.

—Me tienes que explicar cuál es tu línea Maginot contra estos microbios.

Le tuve que explicar la falla diciéndole que mi línea Maginot eran los estancos. Y que si la tal línea fue vulnerable en la guerra europea, la Maginot mía interna no se la saltaba ni una escuadra de "marines". Desde entonces mi amigo fuma tanto como yo. ¡Y que la Magdalena nos guie!

Me sabría mal que este año, por echármelas de flamenco, en traran los microbios gripales por mi larínge como en un paseo militar. Y que me dieran el cuerpo a tierra! Pero no lo aguardo. ¡Genio y figura...!

Estas gripes benignas cuentan con una plausible condición. Al encamar tres o cuatro días a los sujetos, les proporcionan un merecido descanso. Dulcemente en el lecho, reposando de aje-

PROMOTOR VENTAS

Conociendo el ramo de calzados y marroquinería. Dispuesto a viajar por toda España, fijando su residencia en Barcelona. Preferible con conocimientos de ingles.

Condiciones a convenir.

Escribir, Apartado 797 de Barcelona

683/...

La Asamblea del pasado domingo

Viene de la página anterior

EL PRESIDENTE DE LA COOPERATIVA PRESENTA LA DIMISION DE SU CARGO

El presidente de la Cooperativa de Regantes, don Manuel Vera Millet, nos manifestó que había presentado la dimisión de su cargo, ya que consideraba imposible la continuidad de dicha entidad, abocada a la quiebra y a la desaparición.

treos continuos, un industrial puede perfilar futuros negocios. Un abogado, puede pasearse mentalmente por los entresijos de todos los códigos habidos y por haber. Un vendedor de ultra marinos se calentará el calefite en busca de una pesa que, apartando un kilo, pese ochocientos gramos. Etcétera. Lo peor es cuando el enfermo sea un pintor o un poeta. Les darán tiempo las dulces horas del colchón para estructurar jeroglíficos en los lienzos, o rompecabezas en las cuartillas. ¡Y el motivar estos "abstractos", es lo que no perdonaremos a la gripe jamás!

El señor Vera manifestó que cuando él se hizo cargo de la Cooperativa, hace ya cuatro años, lo hizo llevado por personas a quienes no podía negarse, pero que ya entonces hizo bien patente que él iba a la presidencia para intentar la fusión de ambas sociedades, lo que considera honradamente que es la única solución para la Cooperativa y la mejor para los propietarios y agricultores del término. No quiere ser él—continuó diciéndonos el señor Vera Millet— quien entierre la Cooperativa, por lo que si los que se oponen a esta fusión tienen otra solución que presentar él les deja el camino libre para que la pongan en práctica.

El problema, como se ve, es cada vez más complejo. Se da la circunstancia de que la mayoría de los socios de la Cooperativa son igualmente socios del Grupo de Colonización, sujetos ya, por lo tanto, a la derrama por tahulla indicada anteriormente, y que de llegarse a la disolución de la Cooperativa tendrían que optar entre renunciar a regar sus huertas o pasar, obligatoriamente, por los requisitos que el Grupo Sindical—ya único proveedor de agua, posiblemente—impusiera. El caso, repetimos, es de una complejidad extraordinaria y esperamos que se le vea pronto la solución más adecuada para que la huerta de Elda tenga el agua que necesita sin que nadie se vea obligado a realizar excesivos sacrificios económicos para seguir manteniendo su pedazo de tierra.—A. N.

Necesitamos

Desvirador - - Zapatero Oficial de 1.ª máxima competencia - Zapatero lijador de montado - - Almacenista y Aparadoras de máquina y mano.

Fábrica de Calzado

FRANCISCO GONZALEZ ESTEVE

Don Quijote, 64 (Autorizado Oficina Colocación - Ref.ª 190)

687/9

Se admite

**almacenista caladora
Y
aprendiz aparador**

Oficina Colocación Obrera
Ref. 193

Razón: Murcia, 31

685/...

Aleluyas Futboleras

IMPERIAL - ELDENSE

Alcoyano nos ganó como era de esperar, y ya estamos en la cola, "pa" lo que gusten mandar.

Si no se consiguen puntos mañana en La Condomina vamos a pasarlas negras y a tragar litros de quina.

Nos parece que ya es hora de que comience el Eldense a practicar el deporte en vez del arte circense.

LA UNION - LINARES

La Unión ya ganó un partido y ahora va por el segundo: o el Linares perderá ante el rival furibundo.

AT. CARTAGENA - AT. CALVO SOTELO

En El Almarjal están dos Atlético en liza. Pienso que los de la Base les darán buena paliza.

ORIHUELA - ILITURGI

El Orihuela, en su casa, —la cosa está bien prevista— poco tendrá que esforzarse para ganarle al colista.

GANDIA NOVELDA

El Gandía se despierta y ya sale por sus fueros y en la meta del Novelda hará buenos agujeros.

JAEN - HERCULES

Dos líderes a la greña lucharán en La Victoria pero el Jaén comerá Hércules en pepitoria.

BENIDORM - ALBACETE

Albacete y Benidorm van a jugarse los puntos y los manchegos dos veces tendrán día de difuntos.

ADRA - CARTAGENA

En subir al primer puesto el Cartagena no ceja y a los de Adra en Miramar les retorcerá la oreja.

VALDEPEÑAS - ALCOY

El vino y las peladillas lucharán con gran denuedo: creemos que los locales saldrán con bien del enredo.

R. GRANADA - MANCHEGO

El Granada es ahora líder por los puntos positivos pero querrá, claro está, ser líder definitivo.

DUENDE AZULGRANA

GUITARRA

Apreada en CINCO meses a

- Acompañar canciones
- Tocar la guitarra con música

ACADEMIA ALFONSO X comienza el Curso

CLASES: Lunes, Miércoles y Viernes, 9 noche

Calle Juan Rico, 8 - Tenemos profesor de SOLFEO

683

Amigos de la Música

De nuevo Beethoven, y en esta ocasión su SEXTA SINFONIA "PASTORAL", fue el tema que "Amigos de la Música" presentó el pasado jueves, en la segunda reunión del presente ciclo.

Buena asistencia; nuevos aficionados que acuden con curiosidad a esta serie de audiciones que, semanalmente, ofrece el entusiasta grupo del Centro Excursionista Eldense.

El señor Espinosa Verdú desrolló un excelente trabajo sobre la obra de este compositor, que supo llevar el arte de la música instrumental clásica a su más alta expresión.

Tras esta charla, fue escuchada la citada "Sinfonía Pastoral" y a continuación inicióse un coloquio, que fue dirigido por el

presentador, y en el que tomaron parte varios de los presentes, exponiendo puntos de vista de indudable interés. A petición de algunos asistentes, fue escuchado de nuevo uno de los movimientos de esta obra sinfónica.

Amena e interesante esta nueva velada. Prometedora de que en la actual campaña "Amigos de la Música" pondrá todo su esfuerzo para que estas reuniones adquieran mayor nivel. Hay excelentes contactos, de los que daremos cuenta en sucesivas crónicas.

LEA Y PROPAGUE...
"Valle de Elda"

Por favor...

no visite el "VALLE DE CAPRALA"
hasta nuevo aviso.

Se está construyendo una CARRETERA ASFALTADA desde su confluencia con la General al centro de dicho valle y se entorpecerían las obras.

¡MUCHAS GRACIAS!

Hasta que dicha CARRETERA no esté terminada me permito recomendarle no emplee su dinero en compra alguna de parcelas o casa de campo.

Es un consejo de **BURGOS**

Adornos MODA

688

¿TIENE USTED ALGUNO DE ESTOS SINTOMAS?



Perdida progresiva de su
cabello, caspa, grasa, picor,
etc.

EL INSTITUTO MEDICO
CAPILAR DE ALEMANIA
(bajo control médico) dedi-
cado al cuidado y conserva-
ción de su cabello. en 30
minutos de examen le indi-
cará lo más conveniente con
respecto a su problema ca-
pilar.

Horas de visita, de 11 a 20.

ALFONSO EL SABIO, 35 - 3.º IZQDA.

Reserve su hora llamando al teléfono 216479 - ALICANTE
Director: Sr. CORELL Director facultativo: Dr. SELLES
INSTITUTOS en:
VALENCIA, PALMA DE MALLORCA Y ZARAGOZA
(C. P. S. 1839)

Garaje MARTI

SERVICIO
OFICIAL

SEAT

Calle Rosales, 5 - Teléf. 38 15 19 - ELDA

- Proteja su automóvil de las inclemencias del tiempo ALQUITRANANDO SUS BAJOS y dándole más vida.
- En nuestra campaña de invierno ponemos a disposición de los automovilistas el nuevo servicio de ALQUITRANADO DE BAJOS con maquinaria a presión y resultados garantizados.

VISITENOS

8) Alcoyano, 3 - Eldense, 1

CAMPO:

El Collao, de Alcoy.

GOLES:

A los cuatro minutos de comenzar el encuentro, aprovechando un fallo de Alonso, Meñico logró el primer gol de la tarde. 22 minutos de esta primera parte; Miguel, a servicio de Meñico, lograba el segundo. En la reanudación, a los 23 minutos, hay un tiro al poste de Badía, cuyo rebote recogió Tapia, que lo mandó a la red. Una falta en campo alcoyano la sacó fuerte Navarro, defensa alcoyano, sobre campo eldense; la pelota, impulsada por el viento, cruzó casi todo el campo en dirección al portal de Alonso, que se adelantó y vio entrar la pelota en su puerta entre las rechiflas del público de Alcoy y de Elda.

INCIDENCIAS:

Tarde muy fría, mucho público, partido muy noble. Un lesionado, Román, al sufrir un bajonazo sobre los ojos. Le sustituyó Navarrito. Se notó la presencia de bastantes seguidores del Eldense destacando la corrección del público.

JUICIO CRITICO:

Mal partido por ambas partes, ya que los dos equipos se mostraron lentos. El resultado fue justo, aunque el Eldense frenó primero al equipo del Serpis y pasó al ataque después, especialmente cuando Mulita salió a la cancha. La preparación física del Eldense era muy superior a la del Alcoyano, pero la delantera sigue remisa en el remate y, sobre todo, fácil de contener por su lentitud. Bravo se mostraba rápido pero sin penetración, y por su lado se canalizó la mayoría del juego. A pesar de la numeración de las camisetas y del puesto en la alineación, Ta-

pia era centro delantero, aunque arrancara desde atrás, ya que ésta fue su mejor labor. Botella acudía a muchos puestos, con fallos en otros tantos. Beato buscaba y no encontraba ni sitio ni labor; Sanjuán, con el siete a la espalda, tenía que ser interior en punta, cosa que no hizo; Puente se batía con amor propio y deseos, no exentos de torpezas; Pepín hacía detrás de cerrojo sin que éste se produjera, pero era el "hombre escoba", y esta parcela, por pequeña, la defendía; Chuli acudía a la defensa y se adelantaba al ataque, sin destacar ni en lo uno ni en lo otro; Echevarría era medio de cierre y de ataque y de sus pies salió un pase a Saeta, y la cesión de éste fue el gol segundo que encajó Alonso, que no pudo evitar por estar a merced de Miguel, que lo fusiló a bocajarro; los otros dos goles fueron encajados por nuestro portero por "méritos" suyos más que de los contrarios. En fin, una pobre actuación, a pesar de la crónica del corresponsal alcoyano, que nos pone en buen lugar, cosa no cierta, igual que su equipo, que tampoco hizo absolutamente nada destacable, a no ser que allí se conformaran con la victoria, justa a todas luces, pero con fútbol de poca calidad, en el que ambos contendientes empataron a malos.

ARBITRO:

Señor Estellé Navarro, que no perjudicó ni favoreció a nadie.

ALINEACIONES:

Alcoyano: Badía; Rayo, Carrión, Navarro; Meñico, Ripoll; Saeta, Román, Miguel, Mir y Franganillo.

Eldense: Alonso (0); Chuli (1), Echevarría (2), Poceiro (1); Puente (1), Pepín (1); Bravo (1), Beato (0), Botella (0), Sanjuán (0) y Tapia 1.

Resultados y clasificación

TERCERA DIVISION - GRUPO VI

La Unión, 1; Imperial, 0
Manchego, 1; At. Cartagena, 0
At. C. Sotelo, 3; Orihuela, 0
Hiturgi, 0; Candía, 1
Novelda, 1; Real Jaén, 0

Hércules, 2; Benidorm, 0
Albacete, 1; Adra, 0
Cartagena, 2; Valdepeñas, 1
Alcoyano, 3; ELDENSE, 1
Linares, 0; R. Granada, 0

	J	C	E	P	F	C	P	PR
1 Hércules	7	5	2	0	11	1	12	+ 4
2 Real Jaén	8	4	3	1	18	6	11	+ 3
3 R. Granada	8	4	3	1	9	5	11	+ 3
4 Cartagena	8	4	3	2	16	7	10	+ 2
5 Alcoyano	8	5	0	3	15	10	10	+ 2
6 Novelda	8	5	0	3	16	11	10	+ 2
7 Valdepeñas	8	3	4	1	9	7	10	+ 2
8 Candía	8	4	1	3	9	4	9	+ 1

9 Albacete	8	4	1	3	6	9	9	+ 1
10 Orihuela	8	4	0	4	18	10	8	= 0
11 Linares	8	2	4	2	8	6	8	= 0
12 Imperial	8	3	2	3	8	8	8	= 0
13 Manchego	8	2	2	4	5	10	6	- 2
14 At. Calvo Sotelo	7	3	0	4	18	15	6	- 2
15 At. Cartagena	8	1	4	3	5	11	6	- 2
16 La Unión	8	1	4	3	4	10	6	- 2
17 Benidorm	7	1	3	3	8	11	5	- 1
18 ELDENSE	7	2	1	4	7	11	5	- 1
19 Adra	8	1	2	5	7	15	4	- 4
20 Hiturgi	8	0	2	6	1	16	2	- 6

CINE

Bohemios

Nacionalidad: española. Director: Juan de Orduña. Intérpretes: Julián Mateos, Dianyk Zurakowska, Antonio Durá.

En una buhardilla de un barrio bohemio, en el París de 1900, sueñan con el triunfo un joven compositor y su amigo, joven poeta. Vecina del músico es una muchacha a la que él sólo conoce por escuchar su voz. Gracias a su ayuda, al interpretar en una fiesta de ópera un fragmento de la obra con puesta por los artistas, el triunfo llega para los tres y, con el éxito, el amor.

La célebre zarzuela del mismo título se llevó primero a la pequeña pantalla, presentándose ahora en los cines con el aliado de un magnífico color.

El estrangulador de Boston

Nacionalidad: Norteamericana. Director: Richard Fleisher. Intérpretes: Tony Curtis, Henry Fonda.

Se describe en el film la verídica historia de un personaje tristemente célebre, que hace unos años tuvo atomizada a la ciudad de Boston, en la que llegó a cometer hasta once asesinatos de mujeres. Finalmente se pudo comprobar que se trataba de un psicópata que, sin él saberlo, vivía dos personalidades distintas, una de las cuales le convertía en un homicida maniaco sexual.

Gentleman Jo...

Nacionalidad: Hispanoitaliana. Director: Giorgio Stegan. Intérpretes: Anthony Stephens, Silvia Solar, Eduardo Fajardo.

Relata este "western" la aventura de un elegante tahur, antiguo alumno expulsado de West Point, que rehabilita su nombre replantando a un heroico capitán, hermano suyo, que fue asesinado por unos bandidos mejicanos, a los cuales se enfrentó con valor y astucia.

El hotel de la luna de miel

Nacionalidad: Norteamericana. Director: Henry Levin. Intérpretes:

tes: Robert Goubert, Nancy Kwan, Robert Morse.

A un hotel exclusivo para recién casados, llegan accidentalmente dos amigos. Uno prometido y el otro que aspira a esarlo. La presencia de los dos muchachos da lugar a equívocos que desaparecen luego, ante la presencia de otros personajes causantes de los más complicados enredos. Comedia típicamente americana, realizada sólo para divertir.

Llaman de Jamaica, Mr. Ward

Nacionalidad: Hispanoitaliana. Director: Julio Salvador. Intérpretes: Ray Danton, Pamela Tudor, Luis Dávila.

El detective privado de un hotel en Miami pierde su puesto por su afición a las faldas y, respondiendo a la llamada de un amigo suyo desde Jamaica, se traslada a la bella isla de las Antillas. Allí le esperarán una serie de aventuras sangrientas provocadas por la pugna entre el sindicato del crimen de Chicago y Detroit.

Volverá a vivir

Nacionalidad: Hispanoitaliana. Director: Mario Camus. Intérpretes: Raf Vallone, Lea Massari, Alberto de Mendoza.

Una antigua figura del fútbol es contratada como entrenador de un club, pretendiendo de este modo emprender una nueva vida; pero la presencia de una mujer casada, con la que entabla relaciones, viene a frustrar sus buenos propósitos. En torno a esta historia de adulterio se muestra una faceta de la vida íntima de los deportistas del fútbol.

El baile de los vampiros

Nacionalidad: Anglonorteamericana.

Director: Roman Polanski. Intérpretes: Sharon Tate, Roman Polanski.

Un sabio investigador, bastante extravagante, que se dedica al estudio del tema de los vampiros, se traslada junto con un ayudante, a un pueblecito situado en el corazón de la Transilvania, donde ya advierten un clima de misterio y superstición. En un viejo castillo encontrarán y tendrán que hacer frente a muchos más vampiros de los que esperaban. El tema clásico de las películas de horror es tratado en esta ocasión por Polanski en plan humorístico, aunque esto no le impide ofrecer escenas de fuerte realismo.

GLORIA

Grandioso programa doble con el estreno en panavisión y color

El baile de los vampiros

Sharon Tate y Roman Polanski. Completando, el

SABADO **Made in Italy** por Sylva Koscina y Verna Lisl

DOMINGO **Nick Carter y el Trebol rojo** Eddie Constantine

LOCAL REFRIGERADO

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

ALCAZAR

ABADO y DOMINGO

Gran estreno en cinemascope y color

BOHEMIOS

por Julián Mateos y Dianyk Zurakowska

Diez horcas para un pistolero

en tecnicolor

COLISEO

SABADO

AUTORIZADO MAYORES 14 AÑOS

Coliseo

DOMINGO, 3 grandes películas

El hombre invisible

El festival de la «Pandilla»

Asalto al fuerte Clark

AUTORIZADO TODOS PUBLICOS

Castelar

Gran programa en color

Siete veces siete

por Lionel Blander

El aventurero de Kenia

Robert Mitchum y Carrol Baker

AUTORIZADO TODOS PUBLICOS

Cervantes

Dos estrenos en cinemascope y color

Gentleman Jo...

por Anthony Stefen

El hotel de la luna de miel

Robert Goubert y Nancy Kwan

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

CAPRI

3 grandes películas en color

Dos veces Judas

El tercer día

Llegan los fantasmas

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

Aguado

SABADO

DOS VIVALES EN FUENTE ALAMO

EL AVENTURERO DE KENIA

SIETE VECES SIETE

DOMINGO

EL SEPTIMO DE CABALLERIA

FIFI LA PLUME

SU EXCELENCIA

AUTORIZADO TODOS PUBLICOS

CANTO

Formidable programa doble en cinemascope y color, con el estreno

Dos veces Judas

por Klaus Kinski

El tercer día

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

IDEAL

SABADO - Grandioso estreno en tecnicolor.

Romeo y Julieta

de Franco Zeffirelli

La Martinica

Documental en color

DOMINGO. - Grandioso estreno en cinemascope y color.

El estrangulador de Boston

por Tony Curtis y Henry Fonda

El Profeta

por Vittorio Gassman - color

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

RBX

Sábado y domingo - Colosal programa, doble, con el estreno

Romeo y Julieta

de Franco Zeffirelli - tecnicolor

Llaman de Jamaica, Mr. Ward

por Ray Denton - tecnicolor

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

GOYA

Magnífico estreno en color

Llaman de Jamaica, Mr. Ward

por Ray Denton, complementando

SABADO

Amor en el aire

DOMINGO

El estrangulador de Boston

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

Bar Bolera

Gral. Martínez Anido

Se sirven Bocadillo

Cafés y Aperitivos de todas clases

688-9

LIS

Dos grandes películas en color

Operación cabaretera

por José Luis López Vázquez

El Doctor 6 y su máquina de bikinis

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

Cine Regio (Petrel)

Magnífico estreno en color

Follón en el Hospital

por F. Howard, complementando

SABADO

Sugar Colt

DOMINGO

Amor en el aire

AUTORIZADO MAYORES 14 AÑOS

Las fiestas de septiembre, a examen (2)

(Viene de la primera página)

fuerzos de la Comisión no han sido fructíferos y aún no hemos podido ver incluida a Elda en la lista de ciudades de los Festivales. Parece que hay grandes obstáculos, hasta ahora insuperables, basados principalmente, por lo que tenemos entendido, en dos cuestiones de principio: la exigencia por parte de los Festivales de un número mínimo de días de representación y lo poco idóneo de las fechas de nuestras Fiestas Mayores, que coinciden con el final de las campañas anuales de los Festivales. Nos consta que los señores de la Comisión de Fiestas han luchado con interés y con ahínco, tratando de resolver inconvenientes y traer a Elda los «Festivales de España». Pero la triste realidad es que aún no hemos podido gozar de los repetidos Festivales en nuestra ciudad y, sin embargo, vimos en el programa oficial de los mismos anunciada su actuación en poblaciones de bastante menos importancia que la nuestra y para fechas de septiembre, incluso posteriores a las de nuestras Fiestas Mayores.

Pero nuestro principal propósito al hablar de todo esto es hacer pública nuestra opinión de que con los «Festivales de España» no se acaba el mundo, es decir que si es tan terriblemente difícil traer los Festivales a Elda, debe serlo bastante menos contratar para las fechas que nos interesen, a una compañía dramática o lírica, de las que no forman parte de los Festivales, pero de tanta categoría artística como aquéllas, para que ponga en escena algunas de esas obras clásicas del teatro español que aportan al espectador entretenimiento, grato solaz y cultura. No creemos que esto represente grandes dificultades en el aspecto de la contratación, ni grandes riesgos en el aspecto económico. Recordamos el inimaginable éxito que tuvo en nuestra ciudad, hace ya bastantes años, la compañía de Alejandro Ulloa, poniendo en escena obras como «La vida es sueño», «En Flandes se ha puesto el sol» o «Cyrano de Bergerac», citamos como ejemplo. Un éxito tan espectacular, que la compañía estuvo dando diarias representaciones en el Teatro Castelar durante un mes a teatro lleno y todavía volvió al poco tiempo, volviendo a repetirse la triunfal acogida. Y no hace falta que hagamos demasiado hincapié en lo que en Elda gusta el teatro lírico, la española zarzuela, para cuyas representaciones en las Fiestas no habrían de faltar tampoco buenas compañías dispuestas a visitarnos.

Cuestión previa a solucionar sería la del lugar para estas representaciones: ¿Los jardines de Castelar, con la facilidad (ahora que ha desaparecido el templete) de disponer de un gran patio de butacas? ¿Uno de los teatros de la localidad, tras un acuerdo con la empresa del mismo? Creemos que lo ideal

sería una combinación de ambas cosas: unas representaciones al aire libre y otras en local cubierto. De este modo, también se saldría al paso de una previsible contingencia, la de las «tradiciones» lluvias en las Fiestas Mayores, porque en caso de presentarse la noche fresca o lluviosa, siempre que se hubieran preparado de antemano las cosas, se podría dar la obra bajo techado. Ya sabemos que es más fácil predicar que dar trigo, teorizar sobre esto y sobre aquello, que llevar a cabo realizaciones, que es cuando se ven de verdad los inconvenientes. Pero nuestra misión no puede pasar de cuanto llevamos dicho, de sugerir, de indicar, de dar posibles soluciones con la mejor intención del mundo. Lo demás incumbe a los realizadores.

No podemos silenciar a nuestros lectores, ni dejar de reconocer, los esfuerzos de la Comisión y que algo y bueno se hizo en la línea que venimos comentando durante las pasadas Fiestas Mayores. En los jardines de Castelar actuó una noche el Ballet Español de María Rosa con la Orquesta Municipal de Valencia, pero la noche fresca y amenazando lluvia deslució el espectáculo. También en el Teatro Castelar actuaron las agrupaciones dramáticas «La Cazuella», de Alcoy y «Coturno», de Elda. Pero creemos, sinceramente, que las obras puestas en escena no eran las más apropiadas para un público en fiestas. Por otro lado, y sin que ello signifique poco aprecio por nuestra parte de estas meritorias agrupaciones, estimamos que para esta ocasión excepcional de las Fiestas Mayores, hubiera sido más apropiada la actuación de una buena compañía de profesionales. Muchas ocasiones hay durante el resto del año para ver y aplaudir a estos entusiastas muchachos de Alcoy y de nuestra ciudad.

Mención especial merece el «II Festival Cinematográfico de la Música y del Ballet», que tuvo lugar en el Cine Rex, y al que hemos de aplaudir sin reserva alguna, aunque entendemos que se trata de un espectáculo para minorías.

Y pasando al segundo capítulo de nuestro enunciado, los conciertos, hemos de decir que éstos brillan por su ausencia, casi casi por completo. Vino, con el ballet de María Rosa, como queda dicho, la Orquesta Municipal de Valencia, que pasó sin pena ni gloria... Vino también la banda de música «Unión Musical de E. y D.» de Alcoy y, naturalmente, también actuó nuestra banda de Santa Cecilia. Pero a esto se redujo todo.

Notamos a faltar en este aspecto de cosas algo que antes era poco menos que obligado en cualquiera de las Fiestas Mayores de las poblaciones medianamente importantes. Nos referimos a la presencia de varias bandas de música contratadas para los festejos y cuyos

conciertos y pasacalles, en inevitable e interesante competencia, constituirían uno de los mejores motivos de animación. Poco a poco se fue perdiendo esta costumbre, cuando creemos que sería interesante renovarla e incluso darle nuevo impulso. Con la presencia en nuestras Fiestas Mayores de varias bandas musicales de distintas poblaciones —bandas que tuvieran reconocido un cierto prestigio artístico— se podrían llenar muchos actos, pero, además, se podrían organizar concursos con diferentes premios que estimularían la competencia y los esfuerzos de estas agrupaciones musicales y darían al público eldense la oportunidad de presenciar unas competiciones artísticas con la emoción y expectación que acompañan siempre a cualquier confrontación de este tipo.

Pero aparte de esta deseable puesta al día de antiguas costumbres en lo que se refiere a los concursos de bandas musicales de que acabamos de hablar, también sería de desear que nuestras fiestas septembrinas nos brindasen la ocasión de escuchar algún concierto a cargo de prestigiosas orquestas sinfónicas nacionales, los cuales deberían ir precedidos de la publicidad necesaria para resaltar la importancia de la orquesta y del programa a ejecutar, al objeto de ir acostumbrando a los eldenses a la buena música y asegurar el éxito de estos conciertos.

En este aspecto, que acabamos de comentar, poco o nada se ha venido haciendo en Elda desde hace muchos años. Se nos podrá decir que estos conciertos de música sinfónica no son del agrado del gran público, y en principio tendremos que estar de acuerdo. Porque no se puede esperar que guste lo que no se conoce o se conoce defectuosamente y a medias. Es preciso ir creando un ambiente musical para que los eldenses aprendan a gustar y disfrutar de la buena música, y ello no se puede conseguir con un concierto de una gran orquesta cada cinco años. Es necesario crear una costumbre,

APARADORAS Casa JUANITO

les comunica que se ha trasladado a GRAL. MONASTERIO, 120 donde les seguirá atendiendo con mejor servicio en la reparación de sus máquinas.

Teléfonos 381973 y 382077

COMPRA Y ALQUILER
DE MÁQUINAS

Taquigrafía y Mecanografía

COLEGIO SANTA TERESA

Calle Reyes Católicos,
esquina a Don Quijote
Teléfono 38 21 94

684/...

TRADUCCIONES COMERCIALES

INGLES
FRANCES
ALEMAN

Razón: José María Pemán, 1

Teléfono 38 06 63

682/...

una educación musical, lo mismo que es necesaria una preparación inicial para cualquier cosa importante. En este sentido, hemos de elogiar la gran labor que en los últimos tiempos vienen desarrollando los «Amigos de la Música», agrupación integrada en el Centro Excursionista Eldense. Pero esta afición, despertada y alimentada a través de audiciones de música grabada, sólo puede encontrar su más alta satisfacción con la audición de recitales y conciertos a cargo de buenas orquestas, cosa que ha sido imposible conseguir hasta ahora en Elda, ni siquiera de vez en cuando, como es lógico, por las limitaciones económicas de la cuestión. Pero no hay duda de que éste es el camino.

ARGA

Marcos García

FACTOMETAL DE MADRID

pone en conocimiento de la industria de calzado de esta comarca la apertura de su

DEPOSITO EN ELDA

en Gran Avenida, 52, donde encontrará un extenso surtido en Fornituras y Adornos metálicos para el calzado

684/8

VALLE DE ELDA



Nuevo partido del Deportivo, y... nueva derrota. Esta vez en Alcoy, ante un equipo flojillo, y cuajado de suplentes, que resultaron mejor que nuestros titulares.

La añagaza del entrenador señor Liz de cambiar los números de las camisetas, sin duda para confundir a los contrarios, dieron el resultado de no equivocar al hombre del marcador. Y... esto es lo grave, además de la clasificación.

¡Pues sí, amigos! Y os puedo asegurar que además del frío que hacía en el Collao, sentimos mucho más el ridículo que hacíamos. Bueno, nosotros por ir ellos por su juego, y el marcador con sus números. Aquello era de lo peor. Pero ¡qué mal jugaron los 22!

Y perdimos no porque el Alcoyano fuera un equipo de calidad, sino porque el nuestro es una calamidad. Y... eso es todo.

Un aficionado eldense decía en Alcoy: "El Eldense le va to mando miedo al público". Yo

no sé qué pasaría si en vez de un balón, tuvieran delante a un toro. El público sería el mismo. Además, yo creo que el que te me, algo debe. Y ellos deben... ganar más partidos.

Leo en la crónica de Villarreal: "Luiche tira desde lejos y con mucha fuerza". Y no me causa sorpresa, ya que siempre he oído decir, que cualquier tiempo pasado fue mejor. Luiche es un cañonero del que nos acordamos mucho.

Algo agradable es saber que en Elda hay muy buenos judokas, y que mañana celebrarán una sesión de este viril y bonito deporte, al que le auguramos un gran porvenir en Elda, como lo tiene en el mundo entero.

Otra bonita noticia. El domingo por la mañana hizo su presentación en Elda ante su público, el equipo de fútbol de segunda categoría regional Elda Industrial, que ganó al Yeclano por la mínima, a pesar de haber demostrado la máxima, en cuanto a calidad. ¿Será éste el equipo de Elda en el futuro?

Si desea obtener el permiso de conducir en cualquiera de sus categorías

ACUDA A Auto Escuela ROMERO

- Pista de entrenamiento propia según normas reglamentarias
- Horarios especiales para señoritas
- Clases de perfeccionamiento

Visite nuestras instalaciones y convéncase de nuestra eficacia

General Varela, 31 - Teléfono 38 09 61

Y continuamos con el Elda Industrial. Los directivos, jóvenes ellos, con idea de lo que es el fútbol moderno, prestándole atención a la cantera, y mirando el porvenir, están levantando lo que otros están hundiéndolo. Y esto es lo mejor que están haciendo.

Al habla con La Coruña para ver de su portero Giráldez, que no puede venir por pasar de la edad. De Rosas no hay nada por ahora, y con el horizonte que se vislumbra no creo que venga el chico. Menos mal, que Estrela ya entrena, y otro tanto Aracil. ¿Que si jugará éste mañana en Murcia? Eso ya lo veremos, y ojalá sea así.

El Elda Industrial, juega mañana en San Vicente. Suerte, igual al Deportivo.

El martes, día 4 se jugará un tremendo partido de fútbol entre el BANESTO y una coalición de los Bancos Popular y Cen-

tral. Este gran desafío se jugará a puerta abierta y con derecho a escándalo. Comenzará por la tarde y terminará por la noche cuando Dios quiera.

El próximo jueves, día 6, el Deportivo irá a Oliva para disputar el encuentro de vuelta de Copa. Un solo gol de ventaja no es mucho, pero esperamos que si el Oliva no hace allí más de lo que hizo aquí, se le pueda volver a ganar y traernos la eliminatoria.

CARPINTERO

Se vende CHALET

con PISCINA y 2.000 m² de terreno frente a «Peter Rives»

RAZON: Colón, 17

(Tienda de bolsos)

Teléfono 38 21 74

678/...

CREBEL, S. A.

INMOBILIARIA - CONSTRUCCION

Tiene para Vd. el piso que necesita en los siguientes

Juan de la Cierva
Murillo (esquina Capitán Cortés)
Avenida Novo Hamburgo
Juan de la Cruz
 (Comunidad de Propietarios)
Avenida Reina Victoria, 3
 (Comunidad de Propietarios)

Agradeceremos su visita a nuestras oficinas:

Avenida Reina Victoria, 5-1.º - Teléfono 381653

Campeonato Local de Fútbol

Resultados de los encuentros correspondientes a la pasada semana:

Angel Albert, 0; Ernesto Antón, 4 (Empresas)

Hormas Maestre, 1; Dianyk, 5 (Empresas).

Juventud, 3; José Antonio A, 4 (Juveniles).

Sanfor Ivana, 2; Calzados Orbi, 1 (Empresas).

Club Enesa, 1; Calzados Valfer, 1 (Empresas).

Mis Muchachos, 5; San Pedro, 1 (Aficionados).

Hospitalet, 4; Real Gervasia, 2 (aficionados).

At. Eldense, 1; San Miguel, 1 (aficionados).

José Antonio B, 0; Santa Gema, 9 (juveniles).

PARTIDOS QUE SE JUGARÁN EN LA PROXIMA JORNADA:

Instalaciones deportivas del Estadio Municipal. Sábado 1 de noviembre:

A las 8'30: San Fco. de Sales-At. Eldense (Afic.).

A las 10'15, José Antonio A-Real Iglesia.

Domingo, 2:

A las 8: Real Gervasia-San Pedro (aficionados).

A las 9'45: San Antón-Trinque te (aficionados).

A las 11'30: Castillo-Muebles Jover (aficionados).

A las 4'30: San Miguel-Hospitalet (aficionados).

Campo de la Sagrada Familia. Sábado, día 1:

Alas 8'30: Calzados Alys-Manufacturas Peñalver (Empresas).

A las 10'15: Santa Gema-Sagrada Familia (Aficionados).

Domingo, día 2:

A las 8: Calzados Orbi-Angel Albert (Empresas).

A las 9'45: Sanfor Ivana-Calzados Bernabeu (Empresas).

A las 11'30: Calzados Romero y Brotóns-Club Enesa (Empresas).

A las 4'30: Europa-Juventud (juveniles).

El Real Iglesia se ha retirado de la competición por disconformidad con las decisiones del Comité de Competición.

SE PRECISAN A PARADORAS, ALMACENISTAS y Aprendices para Mecánica

RAZON:

BELMONTE

Carretera de Alicante s/n. - Teléfono 380002

(Autorizado Oficina de Colocación)

688/...



Centro Excursionista ELDENSE

Se confirma que 80 montañeros eldenses, formando equipos por parejas, han tomado parte en la XI Marcha Regional de Regularidad por Montaña, celebra da el pasado día 12 de octubre en Onteniente, organizada por el Centro Excursionista de aque lla localidad. En total han toma do parte 136 equipos representando a todos los clubs de la re gión, de los cuales se han clasi ficado 73. El Centro Eldense ha conseguido clasificar 24 equi pos, de los 40 que presentó. El equipo mejor clasificado ha si

do el formado por José Medina y Helios Payá, de Petrel, siguien do un equipo de Valencia, que dando en tercera y cuarta posi ción los equipos eldenses for mados por los hermanos Jesús y Diego Sanz y el matrimonio Pablo Maestre y Paquita Capó. En resumen, una buena partici pación de los montañeros elden ses.

—0—

El día 23 de noviembre se ce lebrará en la Ciudad Deportiva el acto de entrega de premios y trofeos del año 1968 y otros que quedan pendientes de en tregar.

—0—

En los Juegos Deportivos del Sureste, como estaba previsto, en la modalidad de pelota a ma no, por parejas, jugaron la fi nal dos equipos eldenses, Sal vador Deltell-José Torroba con tra Carlos Abad-José Español, venciendo los primeros por 22-17, adjudicándose las medailas de oro y plata, respectivamen te.

—0—

La Sección de Petanca ha con seguido un nuevo éxito en los citados Juegos al conseguir la medalla de oro la tripleta Mur cia-Agustín-Gómez III, en cate goría Juvenil.

—0—

El petanquista eldense Santia go Chorro, ha sido llamado a formar parte de la selección re gional que tomará parte en el campeonato nacional de petanca por parejas, que se celebrará en Madrid el día 2 de noviem bre, de la que formarán parte, además, los jugadores Roland, Oliveira, Ruperto y los hermanos Cardenal.

Nuevo impulso al Plan General de Ordenación Urbana

El Plan General de Ordenación Urbana, de importancia ex traordinaria para poder utilizar al máximo los recursos que para el desarrollo de Elda ofrece nuestro término municipal, va a adquirir un impulso nuevo con el nombramiento de una Comi sión Municipal encargada de buscar y proponer el equipo téc nico que pueda realizarlo con la máxima garantía de efectividad y en el tiempo más breve posi ble. La urgencia de disponer de este Plan es verdaderamente apremiante y por ello nos congratulamos de la designación de esta Comisión que esperamos active con la máxima celeridad su importante cometido.

PARA SU MUDANZA

dentro y fuera de la
población

DIRIJASE A:

Avenida Alfonso XIII, 40
Teléfono 38 10 69

621/...

Con el mismo interés y asis tencia que la anterior, se ha ce lebrado la segunda jornada del Cursillo de Escalada, con clase teórica el sábado por la tarde y prácticas el domingo por la ma ñana en las peñas del Marín. Este fin de semana habrá des canso, continuando el Cursillo los días 8 y 9 de noviembre, en que darán fin.

VALLE DE ELDA

Se precisan

Aprendizos de Almacén de 14 a 16 años

RAZON: Vázquez de Mella, 150

(Autorizado Oficina Colocación)

688/...

Acuerdo sobre la colaboración con Petrel en la sesión Plenaria del Ayuntamiento

Viene de la última página

Concedida la palabra a don Adolfo Gil Bernabé, se expresa de la siguiente forma:

"Vemos, por el escrito del Ayuntamiento de Petrel, que es su deseo el ir colaborando con nuestra Corporación, para la realización de los problemas de interés común para ambos, lo cual redundaría en beneficio de ambas poblaciones. Indudablemente, se hace necesario que esta colaboración sea lo más eficaz posible y, para ello, la solución más idónea sería que todos los problemas comunes y conjuntos fueran canalizados a través de un Mancomunidad, que abarcara todos los servicios existentes y que se pudieran crear en lo futuro, para lo cual debían nombrar ambos Ayuntamientos unas Comisiones que estudiaran y redactaran los Estatutos y Ordenanzas precisos para el desenvolvimiento de este Organismo, y, hasta tanto éste fuera una realidad, como quiera que los expedientes actualmente iniciados conjuntamente carecen de la necesaria concreción de datos, celeridad y uniformidad de procedimiento y enfoque, precisamente por la falta de este Organismo común, deben considerarse ambos Municipios desligados de los compromisos anteriores.

En cuanto al agradecimiento que nos hacen patentes en dicho escrito, por la renuncia expresa que hacemos de iniciar otras acciones, deseamos hacer constar que, en nuestro último acuerdo y con el fin de que apreciaran nuestro deseo de unificar ambos Municipios, que tantos beneficios reportaría a ambas poblaciones, que de hecho ya están tan unidas por lazos de sangre, trabajo y otros, hacíamos desistimiento a iniciar otra clase de acción porque estimábamos que esta fusión que se pretendía era el

verdadero lazo que uniría ambas poblaciones".

Don Cándido Muñoz Zafrilla manifiesta por escrito, fórmula que han usado igualmente todos los señores que han expresado su opinión particular, con el fin de que se transcribiera literalmente, lo que figura a continuación:

"El Concejal que suscribe, con relación a las propuestas efectuadas por este Ayuntamiento al de Petrel, y vista la contestación de éste, estima:

1.—Que el disenter del Ayuntamiento de Petrel de la oportunidad de iniciar conversaciones y estudios respecto a la fusión, le sitúa al margen de la línea que exigen en la actualidad los generales y comunes intereses de los ciudadanos de ambas poblaciones.

2.—Que la individualidad e independencia del Municipio —otro tanto ocurriría al de Elda— ocupa lugar inferior en la escala de valores de que se trata.

3.—Que el planteamiento inicial de esta cuestión por el Ayuntamiento de Elda, sincero, leal y sin ánimo de molestar, no fue por su forma de motivo de no ser atendido, como así ahora ha quedado de relieve.

4.—Que el Ayuntamiento de Elda en la sesión del 7 de Julio último, no "renunció" al expediente de segregación —entre otras razones porque legalmente no habría podido hacerlo— sino que "desistió", término éste de significación jurídica distinta.

5.—Por cuanto antecede, concluyo:

a) Conformes —porque así lo quiere el Ayuntamiento de Petrel, aunque cuando a mi juicio no sea lo más conveniente para los ciudadanos de ambas poblaciones— en no iniciar conversaciones y estudios escamados a la fusión.

b) Respecto a la colabora-

En

Confecciones CRISTINA

cada día novedades de

CAMISAS - VESTIDOS

ABRIGUITOS NIÑA - MANTAS, ETC.

Avenida de Chapí, 44 - ELDA

Locales Comerciales en alquiler

Calles General Yagüe y Fal-Conde

RAZON: TELEFONO 38 00 43

ción a que el Ayuntamiento de Petrel se refiere y cuyos sentimientos de la más sincera solidaridad compartimos, precisamente por quererlos eficaces al máximo y para que no queden en meras propuestas sin significación, estimo que debe constituirse, en igual forma, una Mancomunidad de todos los servicios, obras y realizaciones de interés común, bajo cuya fórmula indudablemente se lograrían, y por tal razón se consideren ambos Ayuntamientos desligados de cualquier gestión hoy en trámite, hasta que no quede constituida dicha Comunidad".

Finalmente, Don Ventura García Amat se expresa así:

"Considero que debe hacer presente a la Corporación que, contrariamente a la opinión del Ayuntamiento de Petrel, que disiente sobre la oportunidad del momento actual para iniciar conversaciones y estudios respecto a la fusión de los dos Municipios, creo honradamente que, dadas las circun-

tancias de todo orden que ambas ciudades atraviesan, una fusión —nunca una absorción de Petrel por Elda— sería, sin duda, lo que se podría hacer de mayor valor positivo, y lamentablemente que Petrel no haya sabido recoger, con espíritu moderno y amplio, muy del tiempo que, día a día, vivimos, la oferta de fusión en trañable, fraterna y tan identificada con cuanto hoy las comunidades de hombres exigen".

Por Secretaría se advierte que la propuesta a que algunos señores han aludido es conocida por todos y no es una propuesta oficial de determinados miembros concretos, por lo que no se ha dado previa lectura a la misma, independientemente de que podría re considerarse o modificarse.

Por último, se somete el asunto a votación y, teniendo en cuenta que los deseos de colaboración expuestos por el Ayuntamiento de Petrel son total y absolutamente compartidos por esta Corporación Municipal de Elda y considerando al mismo tiempo, que tal deseo de colaboración no se podrá llevar a efecto ni será eficaz, por tanto, mientras que no se designe, por acuerdos mutuos de ambos Ayuntamientos, el Organismo idóneo que determine y formalice la concreción necesaria de todo tipo de condiciones y detalles y la amplitud de obras, servicios y realizaciones comunes, se acuerda, por unanimidad, considerar desligados a los Ayuntamientos de Petrel y de Elda de sus compromisos anteriores para iniciar conjuntamente expedientes comunes, hasta que no se cuente con el aludido Organismo."

Fabricante:

Para "lanzar" sus modelos...

Adornos MODA

primero

Reyes Católicos, 13

Teléfonos: 380038 - 381697

Oficina: 382142

Acuerdo sobre la colaboración con Petrel en la sesión Plenaria del Ayuntamiento.

(Viene de la primera página)

Igualmente, y siguiendo la larga trayectoria de este Ayuntamiento, hace constar el deseo de adherirse al espíritu del Ayuntamiento de Petrel para la más amplia colaboración. Sin embargo, la falta de concreción de datos, de uniformidad y de celeridad en los trámites de algunos de los expedientes iniciados conjuntamente con el gravísimo perjuicio que su demora produce a las poblaciones de Petrel y Elda, obliga a esta Corporación a de clararse desligada de los compromisos anteriores, toda vez que para la proyección y realización de aquellos se hace imprescindible la existencia de Organos comunes".

Don Francisco Miró Cremades presenta un escrito, con cuyo contenido se muestran totalmente identificados don José Ortín Bañón y don Miguel Mateo del Val, en el que se refleja su opinión de la forma siguiente:

"Muy por encima de la forma de los escritos realizados hasta ahora, está, y todos somos testigos de excepción, el espíritu que ha guiado la redacción de los mismos.

Estaba plenamente convencido, y así lo he manifestado en distintas ocasiones, que la contestación del Ayuntamiento de Petrel a nuestra propuesta de fusión sería negativa. Por lo que respecta a la Mancomunidad de Servicios en general, tampoco creo se consiga nada positivo.

En base de lo anterior, estimo que nuestra gestión debe ir encaminada a la consecución de objetivos concretos, pensando en Elda.

Esta es mi opinión sincera, no obstante lo cual, siguiendo mi norma de no hacer cuestión de gabinete con el planteamiento de las cuestiones según yo las veo, no tengo inconveniente, en la presente ocasión, de llegar a un acuerdo

por unanimidad, que nos deje en libertad de acción para lo sucesivo".

También Don Roque Calpena Jiménez manifiesta su deseo de que conste en acta lo que sigue:

"No es procedente, dada la situación de complejidad que atraviesa la tradicional y envidiable relación de amistad de las Comunidades de nuestros dos pueblos, que se emita sin explicación un voto favorable o negativo a la contestación que se propone a esta Corporación, en relación al acuerdo de fecha 29 de Septiembre de 1969 del Ayuntamiento de Petrel.

Preciso es poner de manifiesto las razones en que fundamento mi voto favorable a la contestación que se propone. Son las siguientes:

1.ª.—Estoy convencido de que la opinión pública eldense y su Corporación Municipal hubieran reaccionado en idéntica forma a como lo hicieron la opinión pública y la Corporación Municipal de Petrel, si a Elda le hubieran propuesto la fusión con Monóvar, en un supuesto idéntico, si bien condicionándola, si no se aceptaba, a que se le formalizaría expediente de anexión del caserío y término municipal eldense de la Estación de Monóvar.

2.ª.—Pero, mientras la opinión pública de Petrel y su Corporación Municipal es lógico que rehusen toda idea de fusión expresada en tales términos, también debe analizar se la lógica que a la opinión pública le asiste al contemplar cómo vecindades e industrias, en parte y en ambos casos, propias, se desplazan al término municipal no eldense, sin que se adopten medidas para evitarlo o llegar a un acuerdo. Si bien es cierto, a mi criterio personal, que la medida inicialmente adoptada, y de la que posteriormente el Ayuntamiento de Elda hizo desistimiento, no era seguramente la más conveniente.

3.ª.—Petrel, sin embargo, ante el desplazamiento a su propio término municipal de vecindades e industriales de otro término, no hace más que recibir lo que voluntariamente llega a su propio y dicho término. Las facilidades que su Corporación otorga, las puede dar

OIGA... NADA... LO QUE VD. PIDA... EN

Hilaturas TORRES

Hilaturas de Fabra y Coats, Aptan, Torzales, Bobina Dalia, Carretes Cadena, Apliques, Hebillas, Botones, Cintas, Elásticos, Cordones, Estánterías y Casilleros metálicos para patrones.

María Guerrero, 55 :: ELDA :: Teléfonos 38 01 65 - 38 20 60

quizá nuestra propia Corporación; luego no aparece ninguna intención de absorción por parte de Petrel, ni de vecindades ni de industrias. Habrá que buscar los motivos, pues, en la valoración de terrenos, en nuestra propia falta de estímulo (o la rapidez para los mismos) o en cualquier otra razón ajena, desde luego, a la intención de Petrel.

4.ª.—Elda, de todos modos, ve disminuido un crecimiento que considera propio y aunque es cierto que ambos pueblos, de modo casi gemelo, crecen juntos, también es cierto que mientras no estén juntos, formalmente, Elda tendrá su razón lógica y Petrel también tendrá su razón lógica, para defender criterios de cada población que no por el hecho de que representen necesidades y soluciones comunes, dejarán de verse por unos y otros, más beneficiosas o más perjudiciales, porque el grado de beneficio o el de perjuicio, en unos casos será mayor para unas Comunidades y en otros será menos. Y siempre habrá, entonces, motivo de fricción, por mucha y buena que sea la voluntad de las personas que se planteen la necesidad y la solución común.

5.ª.—Entiendo que debe iniciarse lo más rápidamente, un proceso que convierta a ambas Comunidades en una sola y gran Ciudad. Tal proceso lo iniciaron en su época ciudades tales como Buda y Pest, Los Angeles (que en 1980 y por la Mancomunidad de ciudades vecinas, entre ellas Hollywood, será la mayor ciudad del Mundo), y tantas otras que, venciendo o sacrificando razones o intereses del día, miraron más al futuro que al hoy. El nivel de servicios, el nivel de vida, progreso y riqueza que ofrece una gran Ciudad para

todos, cada uno y hasta el más humilde de sus habitantes, es infinitamente mayor que el que ofrecen las pequeñas ciudades que ese limitan voluntariamente. Es dentro de ese proceso, que podrá durar veinte o treinta años, cómo los habitantes del año 2.000, podrán vivir mejor y con mucho más orgullo, gracias a lo que con orgullo pero también con necesario sacrificio hagan los habitantes de esta Comunidades a partir de 1969.

6.ª.—Creo, por lo anterior, que es preciso que nos impongamos la idea de tal meta, en cada uno de quienes hoy, o mañana, compongamos las Corporaciones Locales de ambas poblaciones. Y que no nos la impongamos con meras palabras de amistad, cortesía y buenas formas, sino que, incluidos tales medios, tengamos también el instrumento formal y legal, que nos obligue a alcanzar lo que tienen derecho a exigirnos quienes habitan en nuestras tierras dentro de un futuro que está más próximo de lo que creen quienes entienden que podemos crecer juntos y estar divididos.

Por todo lo expuesto, mi personal criterio hubiera sido el de firmar un acuerdo de principio, formal e irrenunciable, de Mancomunidad, a fin de que los actuales expedientes conjuntos no sufrieran demora y pudieran sin embargo, ser activados por tal acuerdo de principio entre ambas Corporaciones. Pero entiendo también que quizá tal propuesta de acuerdo, como contestación al acuerdo del Ayuntamiento de Petrel, no hubiese encontrado la mayoría y, en consecuencia, me adhiero al texto que se propone a esta Corporación, por ser tal texto el más afín o más próximo al de mi personal criterio".

Continúa en la página 13

"VALLE DE ELDA"

Redacción y Administración

Moscardó, 1 - 1.º

Teléfono 38 02 12

Impreso en Suc. de Sueh, Serra y C.º
Alfonso el Sabio, 29 - Alicante

HAGA LA PRUEBA

y Ud. se convencerá



Miele

De Luxe automática con selector único

No tendrá nunca problemas con el lavado de su ropa si compra una MIELE. Deje que la máquina trabaje para Ud. y ahorrará tiempo y dinero.

Distribuidor autorizado: SEGISMUNDO FALCO - Dahellos, 3 - ELDA